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PROGETTO Il dono del Consorzio nazionale imballaggi alluminio come riconoscimento per l’ottimo lavoro svolto dall’oratorio nella raccolta differenziata

Una bicicletta di lattine riciclate, che orgoglio!
Don Luca ed Everardo Cividini. «Le raccogliamo, poi vengono depositate alla piattaforma ecologica». Per una bici ne servono 800

di Stefano Nava

GRASSOBBIO (nsx) Grassobbio sa
riciclare. Un verbo questo che
ben calza al territorio del Co-
mune dell’hinterland di Bergamo,
che in questi due anni si è visto
coinvolto in un grande progetto
come quello della raccolta di lat-
tine d’alluminio, il cui centro
provinciale si trova a Grassob-
b i o.

A questa iniziativa, insieme al
Comune per volere del suo sin-
daco Manuel Bentoglio, ha par-
tecipato anche l’oratorio “Sa n
Domenico Savio”, guidato dal suo
direttore don Luca Sana dop o
un’attenta valutazione della pro-
posta di Everardo Cividini, pro-
motore dell’iniziativa per conto
della sezione provinciale Aido di
Bergamo. L’iniziativa è valsa
a l l’Aido di Bergamo il ricono-
scimento nel 2023 del premio
speciale “Ogni lattina vale”
n e l l’ambito della premiazione dei
“Comuni ricicloni” e il premio è
stato ritirato dal sindaco (in rap-
presentanza della Provincia di
Bergamo) e da Everardo Cividini
(in rappresentanza di Aido pro-
vinciale di Bergamo). Ora ecco la
bici in alluminio realizzata dal
Consorzio nazionale imballaggi
alluminio (Cial) e donata come
riconoscimento per il lavoro svol-
to all’oratorio grassobbiese, come
premio per gli sforzi comuni pro-
f u si .

A parlarci di questa iniziativa
che ha coinvolto anche l’orator io
di Grassobbio è proprio Cividini:
«Tre anni fa circa si parlava con
don Luca della raccolta diffe-
renziata e gli ho detto che noi
facevamo la raccolta delle lattine,
essendo lui fresco di nomina a
Grassobbio e quindi non a co-
noscenza di questa raccolta. Don
Luca, in quell’occasione, ha av-
vertito la necessità di avere dei
raccoglitori, situati in diverse par-
ti dell’oratorio (soprattutto nel
bar) così da incentivare anche lì

la raccolta differenziata che, a dir
la verità, veniva fatta, ma non era
ben strutturata a livello logistico.
Nello stesso anno il centro an-
ziani “Ol Spelù” era prossimo allo
scioglimento per motivi genera-
zionali e l’assemblea intervenuta,
su proposta della presidente
uscente Angela Nava, decise di
donare 1000 euro all’oratorio per
continuare questo cammino nella
raccolta differenziata. Da lì è ini-
ziato un percorso di sensibiliz-
zazione sul tema anche se, come
mi ha detto il don, non è stato
facile. Un tema, questo, presente
anche in altri oratori (non tutti).
Le lattine vengono raccolte in un
sacco di tela juta e, una volta
pieno, viene depositato alla piat-
taforma ecologica del Comune di
Grassobbio dove vengono tenute
fino al momento del conferimen-
to (l’ultimo datato 8 agosto)».

E qui arriva la bici: «Per dare un
segno di gratitudine a quanto

fatto dall’oratorio, ho chiesto al
Consorzio se poteva darmi una
bicicletta, interamente in allu-
minio, a titolo gratuito da dare
a l l’oratorio poiché con ottocento
lattine si può costruire una bi-
cicletta d’alluminio riciclata».

Grande emozione e orgoglio da
parte dell’oratorio di Grassobbio
quando Everardo si è presentato
con la bici donata dalla Cial e non
è mancata la foto dei volontari,
tra cui anche i baristi in servizio,
che hanno voluto immortalare
questo momento, frutto di un
grande lavoro di squadra.

Prosegue poi Cividini: «Oltre a
don Luca devo anche ringraziare
il sindaco Manuel Bentoglio per
la sua attenzione alla sensibi-
lizzazione della raccolta differen-
ziata e per il permesso di de-
positare i sacchi di lattine da
riciclare nella piattaforma eco-
logica che si trova a Grassobbio,
in via Elzi».

FINO AL 2029 Ecologia, comunicazione, bilancio, istruzione, cultura, educazione, sicurezza, politiche giovanili ed eventi

Ecco le nove commissioni: potranno partecipare tutti
TREVIOLO (smy) Durante il
consiglio comunale di lunedì
30 settembre sono state uf-
ficialmente costituite le nuo-
ve commissioni consiliari
consultive, che resteranno in
vigore per tutto il mandato
amministrativo, dal 2024 al
2029.

Le commissioni rappresen-
tano un’opportunità per tutti
i cittadini di Treviolo di dare il
proprio contributo e di fare la
differenza nelle politiche lo-
cali. L’obiettivo è quello di
promuovere il confronto e la
partecipazione attiva alle de-
cisioni dell’a m m i n i st raz i o n e
su temi chiave per lo sviluppo
della comunità locale. I cit-
tadini interessati a partecipa-
re ai lavori possono presen-
tare richiesta all’ufficio pro-
tocollo del Comune o inviare
una mail a: protocollo@co-
mune.tre violo.b g.it.

«La costituzione di queste
commissioni rappresenta un
passo importante per favorire

una maggiore partecipazione
della cittadinanza alla vita
pubblica - dichiara il sindaco
Pasquale Gandolfi -. Voglia-
mo creare un canale di dia-
logo continuo con i nostri cit-
tadini e rendere il processo
decisionale il più trasparente
e condiviso possibile. Sono
sicuro che, grazie all’imp e g no
di tutti, riusciremo a miglio-
rare la qualità della vita nella
nostra comunità, affrontando
insieme le sfide del futuro».

Nove le commissioni isti-
tuite, che interessano le prin-
cipali tematiche amministra-
t i ve.

La commissione ecologia si
occuperà di tutelare l’a m-
biente e di promuovere po-
litiche sostenibili, con atten-
zione alla gestione dei rifiuti,
alla qualità dell’aria, all’effi -
cienza energetica e alla va-
lorizzazione del verde pub-
blico. Saranno promosse an-
che iniziative di educazione
ambientale rivolte ai cittadi-

ni. La commissione comuni-
cazione e innovazione avrà il
compito di migliorare la co-
municazione tra il Comune e i
cittadini, lavorando all’i m-
plementazione di nuovi stru-
menti digitali per favorire la
trasparenza e l’accesso ai ser-
vizi pubblici, promuovendo

inoltre l’innovazione tecnolo-
gica per facilitare la parteci-
pazione civica.

La commissione bilancio e
regolamenti si occuperà di
analizzare il bilancio comu-
nale e di proporre regolamen-
ti che rispondano alle esigen-
ze della comunità, garanten-

do l’uso efficiente delle risor-
se pubbliche e monitorando
la sostenibilità economica
delle scelte amministrative.

La commissione istruzione
si dedicherà al settore edu-
cativo, affrontando temi le-
gati alle scuole del territorio e
proponendo iniziative per
migliorare la qualità dell’of -
ferta formativa, con partico-
lare attenzione alla didattica
innovativa e all’i ncl usi on e
degli studenti.

La commissione biblioteca
e cultura avrà il compito di
promuovere la cultura sul ter-
ritorio, gestendo la biblioteca
comunale e organizzando
eventi culturali, tra cui mo-
stre, conferenze e iniziative di
promozione della lettura.

La commissione servizi so-
cio-educativi affronterà le
questioni legate ai servizi so-
ciali e all’educazione, con
particolare attenzione ai bi-
sogni delle famiglie, degli an-
ziani e delle persone più vul-

nerabili, nonché promuoven-
do politiche di inclusione e
sostegno sociale.

La commissione sicurezza
e viabilità si concentrerà sulla
sicurezza urbana e sulla ge-
stione della viabilità, pro-
muovendo politiche di pre-
venzione e controllo con un
focus sulla sicurezza stradale
e la mobilità sostenibile.

La commissione politiche
giovanili sarà impegnata a
sviluppare progetti rivolti ai
giovani, promuovendo attivi-
tà educative, culturali e spor-
tive, e favorendo il loro coin-
volgimento nella vita politica
e sociale del paese.

Infine, la commissione
eventi e manifestazioni coor-
dinerà e promuoverà eventi e
manifestazioni che coinvol-
gano l’intera comunità, dalle
feste tradizionali ai grandi
eventi culturali, con l’obiet -
tivo di valorizzare le risorse
locali e rafforzare il senso di
appar tenenza.

Rota, capogruppo di maggioranza
entra nel comitato di Uniacque
GRASSOBBIO (nsx) Ariela Rota, da
capogruppo della lista di maggio-
ranza a Grassobbio al comitato di
indirizzo strategico e di controllo di
Uniacque Spa. Venerdì 11 ottobre,
infatti, Rota è stata indicata come
prescelta tra gli undici candidati del
territorio a sedere in questo im-
portante organo, un punto nevral-
gico della società di distribuzione
idrica che collega l’assemblea dei
soci con il consiglio d’a m m i n i st ra -
zione. Rota, è bene evidenziarlo, tra
gli undici è quella più giovane, ma la
determinazione non le manca. «So-
no molto onorata di essere un nuo-
vo membro del comitato d’indir izzo
di Uniacque - premette Rota -, è la
mia prima esperienza e per questa
fiducia ringrazio il sindaco Manu el
Bento glio e tutti i votanti che hanno
accolto con entusiasmo la mia can-
didatura con oltre il 90 per cento
delle preferenze, un risultato quindi
positivo. Sono fiera anche di poter
dimostrare che i giovani possono
avere un ruolo attivo, questo grazie
anche a una buona preparazione in
materia. Io posso essere la testi-
monianza che tutti si devono in-
teressare a quella che è la nostra
quotidianità con la giusta prepa-
razione sui temi e le funzioni, il che
rende il membro competente ed
a f f i dab i l e » .

Le funzioni del comitato, infatti,
hanno una durata biennale (dall’11
ottobre 2024 all’approvazione del
bilancio d’esercizio 2026) e variano,
andando dall’indirizzo strategico
(definisce le linee guida dei piani
della società ed emana direttive al
consiglio d’amministrazione) alla
funzione organizzativa (verifica
l’adeguatezza dell’assetto organiz-

zativo adottato dalla società e il suo
concreto funzionamento). «Penso
che la chiave della professionalità
sia l’umiltà, la voglia, tanto studio e
per come sono fatta io le sfide mi
piacciono molto, ben consapevole
che non è un gioco. Quindi io, da
quando mi sono assunta delle re-
sponsabilità, con umiltà ho appreso
da chi già è nel campo da più tempo,
chiedendo un confronto. Ora infatti,
per la prima seduta, sto già stu-
diando il regolamento, andando a
leggere anche tutti i verbali pre-
cedenti, e questo mi dà entusiasmo
n e l l’essere dentro una società che è
in continua evoluzione. Sono quin-
di contenta di poter contribuire agli
obiettivi da qui al 2026. Credo quin-
di che ogni contributo possa essere
un tassello aggiuntivo per perse-
guire le finalità volute. È bene dire
che che il nostro comitato ha parere
vincolante in quanto esprime un
giudizio sugli adempimenti annua-
li. In me c’è tutto l’impegno di
questo mondo e non voglio de-
ludere nessuno, rendendo orgoglio-
si di me chi mi ha dato fiducia».

DAI 6 AI 16 ANNI Potranno scegliere tra pallavolo, atletica, calcio, tennis, basket, hip ho p. . .

Dal Comune contributi ai giovani per fare sport
MOZZO (ufr) «Anche per la stagione
sportiva 2024/2025 - sottolinea l’as-
sessore allo Sport Giovanna Bellini -
l’amministrazione comunale di
Mozzo intende favorire la diffusione
della pratica sportiva sul proprio
territorio per i ragazzi dai 6 ai 16

anni. Nello specifico quest’anno per
i nati tra il 2008 e il 2018, attraverso
un contributo diretto alle famiglie
sul valore della retta base annuale,
pari al 50 per cento del valore della
retta stessa che andrà a beneficio di
oltre 150 famiglie».

Sono tante le associazioni sportive
alle quali i ragazzi potranno iscri-
versi per ottenere il contributo, sce-
gliendo tra le diverse discipline spor-
tive: pallavolo, atletica, calcio, ten-
nis, basket, i corsi hip hop e fitness,
ginnastica artistica, judo e karate.«

Mi auguro che questa amministra-
zione - conclude l’assessore - riesca
a mantenere nel tempo questo con-
tributo molto apprezzato dalle fa-
miglie, favorendo così la pratica del-
le attività sportive nelle strutture
comunali sul nostro territorio».

Il modulo per la domanda è sca-
ricabile sul sito del Comune di Moz-
zo e la consegna dovrà avvenire
entro il 21 ottobre alle proprie so-
cietà sportive o direttamente all'uf-
ficio protocollo del Comune.
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